

Un havre de paix pour les hommes et les mules
-
mission communication



HORSMANSHIP

OUTILS DE COMMUNICATION

RELATION AVEC LES ÉQUIDÉS

IMMERSION DANS UN LIEU ET UNE PHILOSOPHIE



Le continent des Mules asbl

TA MISSION

Ta mission consistera à valoriser et faire connaître le projet du Continent des mules. Outre ton implication dans l'équipe et les tâches quotidiennes liées aux animaux, tu viendras en appui au développement des outils de communication suivants : Page Facebook, site internet, reportage photos, organisation et promotion d'événements.

Tu seras en contact avec un milieu de passionnés, professionnels ou non, qui envisagent la relation aux équidés avec grand respect.

TON ORGANISME D'ACCUEIL

Le Continent des mules est un refuge pour équidés « pas comme les autres ». On y recueille et on y réhabilite des chevaux, mais surtout des mules, ces « hybrides naturels », vigoureux, exigeants et passionnants à rencontrer.

Dans l'esprit du « horsemanship », loin de la relation « proie/prédateur », le Continent des Mules promeut une vraie rencontre avec l'animal qui nous apprend la patience, l'humilité et la générosité.

L'ACCOMPAGNEMENT

Tu t'intégreras dans une équipe mouvante de bénévoles et tu tiendras une rencontre hebdomadaire avec ta tutrice.

LIEU DE RÉALISATION

Rue du manège, 4c 5580 Ave-et-Auffe
Arrêt de bus à 50 mètres, en correspondance avec la gare de Jemelle.

DURÉE DE LA MISSION

28H/semaine, 6 mois

NOMBRE DE JEUNES

1

